

incommodées voulurent se lever, elles tombèrent l'une après l'autre sur le plancher sans pouvoir se relever et presque sans connaissance. Une d'elles eut cependant la force de crier à la Mère Provinciale qui était en visite dans le couvent: "Mère, je me meurs!"

On comprend avec quelle angoisse la Mère vola au secours de ses sœurs. Elle les vit avec stupeur, à demi mortes et elle comprit que le gaz qui remplissait les appartements les avait asphyxiées.

Elle ouvrit alors les fenêtres avec l'aide de la Supérieure de Saint-Boniface, également en visite, et, alla donner l'alarme au presbytère de Sainte-Marie qui est en face du Couvent. Il était trois hrs du matin. Un médecin mandé en toute hâte ne tarda pas à venir: il arriva à temps pour prévenir une effroyable calamité. "Encore dix minutes, dit-il, et les sœurs étaient mortes."

On transporta les pauvres asphyxiés au presbytère de Sainte-Marie et quelque temps après, elles revenaient complètement à elles. Elles sont maintenant très bien rétablies quoique la secousse nerveuse laisse encore des traces.

Morale.—Veiller sur les poêles à charbon et se tenir toujours prêt à paraître devant Dieu.

L'IMMACULEE CONCEPTION

La fête du cinquantenaire de l'Immaculée Conception a été célébrée à Saint-Boniface avec un éclat sans précédent.

A la grand-messe, Mgr l'Archevêque officiait pontificalement.

A 7½ hrs p.m., il y eut procession, bénédiction d'une statue et d'un tableau de la Vierge Immaculée. Mgr l'Archevêque fit alors un sermon de circonstance dans lequel il y fit passer toute son âme vibrante et religieuse.

Après cet office, l'illumination et les feux d'artifice commençaient. Par toute la ville, sur chaque figure, on remarquait qu'en ce jour on célébrait une fête extraordinaire, quelqu'un qui nous était bien cher. Chacun a bien prouvé que Marie est notre Mère et que nous l'aimons en fils dévoués.

A Winnipeg, les catholiques ne nous en cédèrent en rien. Enfin par tout le diocèse cette fête a été marquante. Puisse ce souvenir venir encore bien souvent nous reconforter et nous consoler.